

Director del Hospital de Natales

Señor Director:

Por medio de la presente deseo disipar duda planteada en último párrafo de la nota "Hospital de Natales cuenta con nuevo director: asumirá el próximo 1 de abril", publicada el día miércoles 26 de febrero.

Es necesario precisar que el día 10 de enero, el Servicio de Salud Magallanes, mediante el Oficio Reservado N°19, informó al Servicio Civil la renuncia voluntaria del señor Marco Oñate Castillo.

Posteriormente, el día 6 de febrero, tras revisión de antecedentes postulantes seleccionados por Servicio Civil, se ofreció el cargo al Sr. Ignacio Quiroz Sepúlveda, quien lo aceptó ese mismo día, acordándose que asumirá sus funciones a

partir del 1 de abril de 2025.

Consideramos fundamental entregar esta precisión con el objetivo de informar correctamente a la comunidad sobre el nombramiento de este alto directivo público de la red pública de salud.

RICARDO CONTRERAS FAÚNDEZ
DIRECTOR (s)
SERVICIO DE SALUD MAGALLANES